



Seniorenheim und Pflegeheim Gehard

Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at

Gedanken zur Osterzeit

Ostern ist eine wunderbare Zeit, um das Leben zu feiern und uns an all das Gute zu erinnern, das wir haben. Es ist ein Fest voller Freude, Zusammenhalt und Hoffnung.

Es ist eine Zeit, die wir gemeinsam mit unseren Lieben verbringen, in der wir das Zusammensein genießen. Wir sollten die Gelegenheit nutzen, um uns zu entspannen, zu lachen und schöne Momente zu teilen. Egal ob wir ein festliches Osteressen teilen oder einfach nur gemeinsam spazieren gehen, es geht darum, das Leben zu feiern und dankbar für alles zu sein, das wir haben.

Wir sollten auch daran denken, dass Ostern ein Symbol für Wiedergeburt und Erneuerung ist. Es ist eine Zeit des Aufbruchs und der Hoffnung auf eine gute Zukunft. Lasst uns die Osterzeit nutzen, um uns selbst zu erneuern, unsere Ziele neu zu definieren und Pläne für die Zukunft zu schmieden.

In diesem Sinne wünschen wir euch allen frohe Ostern! Mögt ihr diese besondere Zeit in vollen Zügen genießen und euch an all das gute Erinnern, das das Leben zu bieten hat.

Lasst uns glücklich sein und das Leben feiern!

